

Les FNL de la diaspora ne reconnaissent pas le nouveau pouvoir du parti

@rib News, 10/08/2010 Déclaration des membres du parti Forces Nationales de Libération "FNL" de la diaspora au sujet du pseudo Congrès de ce dimanche 1er août 2010. Nous, BANAMARIMWE de la diaspora d'Europe, d'Afrique, du continent américain, avons l'honneur de porter à la connaissance de l'opinion tant nationale qu'internationale que nous déplorons la tenue d'un pseudo-congrès des dissidents du Parti FNL, ce dimanche 1er août 2010, avec l'autorisation sous la bénédiction du Ministre de l'Intérieur, monsieur Edouard Nduwimana. Nous sommes autant plus consternés en apprenant que ledit Ministre vient de dépasser les limites de l'entendement en entérinant les conclusions du congrès, ce jeudi 4 Août 2010. Lire l'intégralité de la Déclaration